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      16 февраля прошло первое в этом году заседание районной 
антитеррористической комиссии при Главе администрации района. 
     На повестке заседания стояли три вопроса.  
     Секретарь комиссии, специалист отдела по делам ГО, ЧС и 
взаимодействию с правоохранительными органами Дмитрий Стругалёв 
доложил о разработке и начале реализации программ по профилактике 
терроризма, запланированных на весь 2023 год, а также - о минимизации 
возможных его проявлений. 
     Об обеспечении выполнения требований к антитеррористической 
защищённости объектов транспортной инфраструктуры, находящихся в 
муниципальной собственности или в ведении органов местного 
самоуправления, а именно – мостовых сооружений, рассказал начальник 
районного Управления ТЭР, ЖКХ, архитектуры, строительства и дорожной 
деятельности Рустам Нажмутдинов. Все три объекта расположены на 
территории Тагайского поселения.  
    Члены комиссии указали на недопустимость затягивания процедуры 
оформления паспортов безопасности, рекомендовав приступить к 
выполнению работ уже во 2 квартале текущего года, при наступлении 
благоприятных погодных условий. 
Закончилось заседание обсуждением дополнительных мероприятий, 
направленных на противодействии идеологии терроризма. Как проходит в 
муниципалитете работа по реализации мероприятий, направленных на 
противодействие идеологии терроризма в образовательной и социальной 
сферах, в СМИ и социальных сетях, отраслях спорта и культуры. Об этом 
рассказали приглашённые, каждый о своему направлению. 
       В своём докладе заместитель главы администрации по социальным 
вопросам Марина Горбунова, в частности, отметила, что работа эта ведется 
на должном уровне. Как в средствах массовой информации, в сети Интернет, 
так и, что называется, в натуре. Так, в январе на пресечении улиц Ленинская 
и Советская в райцентре установлен баннер с информацией на тему 
профилактики межнациональных (межэтнических) конфликтов, укрепления 
межнационального  и межконфессионального согласия. Мониторинг 
молодёжного контента в социальных сетях за текущий период характерного 
негатива не выявил.  



      По словам начальника районного Отдела по делам культурыи 
организации досуга населения Маргариты Киселёвой, вся информация 
доступна на сайтах учреждений культуры, здесь же размещаются 
видеоролики на данную тематику. Работники отрасли всегда в тесном 
контакте с населением и, в частности, - с молодежью. Организуются 
семинары, форумы, акции с раздачей памяток по предупреждению 
терроризма и экстремизма. 
      Не было эксцессов и при проведении спортивно-массовых мероприятий, - 
констатировал начальник отдела по молодёжной политике и спорту Алексей 
Протасов.  
       Как проинформировали начальник управления образования Елена 
Кроткова и инспектор учреждения Дарья Фёдорова,  в организациях 
образования также ведётся профилактическая работа – с учащимися 
регулярно проводятся «разговоры о важном», с родителями и 
педколлективами - классные и общешкольные собрания, сотрудниками 
охраны введен в практику регулярный обход территории, с целью выявления 
забытых и подозрительных вещей. Работает видеонаблюдение. В кабинетах 
информатики уставлены специальные фильтры предотвращения посещения 
учащимися нежелательных ресурсов. 
     Члены комиссии акцентировали внимание на активизации работы 
руководителей образовательных учреждений, которым просто необходимо 
перенимать успешный опыт соседей. Профилактика в буквальном смысле 
слова должна пойти в массы: на массовых мероприятиях про неё не забудут. 
    Председатель комиссии О.В. Шуенков, указал на необходимость 
задействовать всю сеть действующих на муниципальном уровне учреждений, 
направив их усилия на реализацию профилактических мер, препятствующих 
распространению возможных террористических угроз и экстремистских 
проявлений.  
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